

令和 4 年度 日本大学 学生 FD

CHAmmiT

事後ミーティング報告書

日本大学学生 FD CHAmmiT スタッフ一同



自主創造
日本大学

今回の事後スタッフミーティングでは、先日 10 月 16 日(日)に開催した、CHAmmiT の本番の振り返りを行い、当日のファシリテーションでの気づきや反省を共有、報告しました。その中でも多かった意見を以下の通りまとめました。

CHAmmiT 全体の振り返り :

- ◆ 参加者の方と盛り上がって楽しかった
 - ◆ 意見をしっかりまとめることができた
 - ◆ 自学部の参加者が多く嬉しかった
- 今年度初めてスタッフ参加したメンバーからも多くの「楽しめた」意見が上がりました！



ファシリテーターとしての感想 :

- ◆ サポートをして意見を引き出した
- ◆ マニュアル通り対応ができた
- ◆ 時間配分が難しかった

対面参加・オンライン参加では進行の形式が違ったものの、参加者の方の意見を引き出し、まとめ、活発な意見交換ができた様子が伺えました。その反面、意見が出過ぎて大変だった、時間が足りなかったところもあったようです。

CHAmmiT を通して一番成長したこと :

- ◆ コミュニケーション力
- ◆ 自ら発信していく力
- ◆ 意見をまとめる力

普段ファシリテーションをしたり、自らリードする機会がないのでとても貴重な機会として、しっかり自分と向き合いつつ、チャレンジできたようです。



CHAmmiT の周知方法

- ◆ 学部ガイダンスに教務課からポジティブな面を発信してもらう
- ◆ SNS(Instagram だけでなく、twitter、Facebook など)でも、もっと宣伝する
- ◆ 学部の掲示板(ポスター作成)
- ◆ 友人に勧める

まだまだ CHAmmiT の学部内認知度が低いことから、「楽しさ」や「良さ」をうまく発信できるように、出てきた意見を参考に薦めていきたいと思います。

事後ミーティングの最後は、恒例の感謝状を授与いただき、集合写真の撮影をして、今年度の CHAmmiT を締めくくりました。

今年度は、例年より 1 ヶ月早い開催とあって準備期間も短かったかもしれませんが、それでも、コアスタッフ・一般スタッフ一緒になってスタッフミーティングや、夜のファシリテーション練習会を重ね準備してきました。そんな今年の CHAmmiT は、スタッフ 1 人 1 人の手によって素晴らしい経験に繋がったと思います。

参加された学生・教職員の皆さんと作った「学部提案書」は、これから各学部に落とし込み、今後の学部の改善に皆さんの「声」を繋げていきたいと思います。

スタッフの皆さん、お疲れ様でした！ありがとうございました！

